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左の写真は、校区にお住まいの方からいただいた色紙です。卒

業祝いにと卒業生一人一人に色紙を準備され書いていただきま

した。 

また、卒業式の会場には同じく校区にお住まいの方から、お祝

いの書を飾っていただきました。また、今回の卒業証書も書いて

いただいています。 

その他、式場には卒業生をこれまで担任された先生方をはじめ

多くの方々からお祝いのメッセー

ジが届いています。卒業生は、見る

時間があまりないと思いますので、

退任式でも飾りたいと思います。 

このように、卒業生のみなさんの

まわりには応援する人たちがたく

さんおられることを忘れないでほ

しいです。 

 

 １２月に熊本県・八代市学力調査が実施され、その結果が届きました。２年生～４年生は国語と算数の

２教科、５年生と６年生は国語、算数、理科、社会の４教科を受け、児童一人一人には、すでに個人表が

配られていると思います。 

 この調査は、児童一人一人の学習内容の定着を分析して、個人の課題と学校全体の課題を明らかにし、

今後の指導に生かすことが目的です。決して個人同士や学校間の比較をするためではありません。 

 代陽小全体の結果としては、すべての教科で全国平均を超えていました。特に算数は、少人数指導が効

果を上げていると思います。 

子供たちは、勉強も頑張りました!  ～熊本県・八代市学力調査結果～ 

 祝卒業！～地域の方からも多くのお祝いをいただきました～ 

 

 昭和２６年（１９５１）に開設され、代陽小の子供たちにおいし 

く安全安心な給食を提供してきた給食室が、３月２１日（金）の給 

食が最後の提供となり、３月末をもって閉鎖となります。 

現在の給食調理場は昭和５４年（１９７９）に建てられており、 

４５年が経過しています。建物の耐震基準が足りないことと安全衛 

生上の課題から、令和９年度に大型の給食センターへ統合される前 

に閉鎖となりました。４月からは、本校の給食は中部給食センターから配送されることになり、ＰＴＡル

ーム横の教室が給食受け庫となります。 

毎日２時間目ぐらいに、いい匂いが漂ってくるあの状況がなくなると思うと、とても寂しいですね。 

  

ありがとう! そして、さようなら給食室 

 

 

 

 

六
年
生
の
修
了
式
の
校

長
講
話
で
「
自
立
」
と
い
う

こ
と
に
つ
い
て
話
し
ま
し

た
。
校
歌
の
二
番
に
も
こ
の

言
葉
が
あ
り
ま
す
し
、
辞
書

に
は
「
他
の
援
助
を
得
ず
に

自
分
の
力
で
身
を
立
て
る

こ
と
」
と
あ
り
ま
す
。 

 

子
供
た
ち
の
「
自
分
で
で

き
る
こ
と
」
を
増
や
す
こ
と

は
大
人
の
役
目
だ
と
思
い

ま
す
。
し
か
し
、
誰
か
ら
の

援
助
も
な
く
生
き
て
い
け

る
人
は
い
な
い
と
思
う
の

で
す
。 

子
供
も
た
ち
は
、
こ
れ
か

ら
成
長
の
段
階
で
自
分
の

長
所
と
同
時
に
自
分
の
弱

さ
も
見
え
て
き
ま
す
。
ど
う

し
て
も
自
分
一
人
で
は
解

決
が
難
し
い
場
面
に
出
会

う
と
思
う
の
で
す
。 

 

そ
の
時
に
適
切
な
タ
イ

ミ
ン
グ
で
、
適
切
な
人
に

「
助
け
て
」
を
言
え
る
力
を

身
に
付
け
る
こ
と
も
「
自

立
」
な
の
だ
と
い
う
こ
と
を

伝
え
ま
し
た
。 

 

ま
た
、
「
み
な
さ
ん
の
周

り
に
は
、
み
な
さ
ん
を
助
け

よ
う
と
思
っ
て
い
る
人
が

た
く
さ
ん
い
る
こ
と
を
忘

れ
な
い
で
ほ
し
い
」
と
い
う

こ
と
も
伝
え
ま
し
た
。 
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